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MANTAN PELATIH PPLP SALATIGA

Kunjungi SSB Bintang Kalinegoro
MAGELANG (KR) - Meski baru seumur jagung,

Sekolah Sepakbola (SSB) Bintang Kalinegoro terus menda-

pat dukungan dari sejumlah pihak. Terbaru, mantan

Pelatih Timnas Pelajar, Persikama Magelang, Diklat PLPP

Salatiga, Diklat Cilo Indonesia Muda Magelang, Edy

Prayitno, menggunjungi latihan SSB Bintang Kalinegoro,

Minggu (9/8).

Edy ditemani Marsudi, salah satu pelatih SSB Bagas

Bagus. "Dengan semakin banyaknya SSB berdiri, kami se-

makin senang. Artinya, sejak usia dini anak-anak akan se-

makin mengerti tentang teknik dasar, taktik, skill dan

sportivitas serta hal-hal yang lain. Dengan begitu, saat de-

wasa mereka akan menjadi atlet yang andal dan bisa men-

jaga sportivitas. Dan kalau diperlukan, saya siap memberi-

kan coaching clinic," kata Edy Prayitno.

Sementara Kepala SSB Bintang Kalinegoro, Sodikun

mengaku bangga akan kedatangan Edy dan Marsudi.

"Terus terang kami bangga dan tidak menyangka.

Bagaimana tidak. SSB Bintang Kalinegoro ibarat bayi,

baru saja dilahirkan. Namun sudah dikunjungi bahkan

diberikan masukan-masukan agar terus berjalan dan tetap

sabar mendidik anak-anak usia dini. Kunjungan ini akan

menjadi tambahan semangat kami, dalam mendidik anak-

anak ke depan," imbuhnya.

Disampaikan, jika sampai saat ini, SSB Bintang

Kalinegoro, sudah memiliki sekitar 30 anak. Mereka terse-

bar tidak hanya di Desa Kalinegoro, tapi juga ke desa-desa

sekitar. (Bag)-d

GELAR RAPAT HARI INI 

PT PSS Raba Kekuatan Finansial 
SLEMAN (KR) - Setelah me-

mastikan siap tampil pada laga lan-

jutan Liga 1 2020, Oktober men-

datang, PT Putra Sleman Sembada

(PSS) sebagai pengelola PSS Sle-

man segera menyiapkan langkah

lanjutan. PT PSS dan manajemen

tim akan menggelar rapat. 

Rapat direncanakan berlang-

sung, Rabu dan Kamis (12-13/8) un-

tuk menentukan sejumlah langkah.

Termasuk melihat lebih dalam ke-

kuatan finansial PSS untuk melan-

jutkan kompetisi hingga bulan

Februari mendatang. 

Direktur Operasional PT PSS,

Hempri Suyatna membenarkan hal

tersebut. Rapat rencananya akan

langsung dipimpin Direktur Utama

(Dirut) PT PSS, Marco Garcia Paulo

yang sudah mendarat di Sleman se-

jak Selasa (11/8) kemarin. 

"Pak Marco baru datang hari ini

(kemarin red), sehingga rapat ren-

cananya Rabu dan Kamis," tegas

Hempri Suyatna. 

Ia menambahkan, rapat internal

jelas akan membahas agenda pen-

ting. Salah satunya soal rebud-

geting, merencanakan kembali

anggaran yang harus disiapkan PT

PSS untuk memastikan PSS tampil

maksimal dalam lanjutan Liga 1

2020. 

"Yang jelas itu soal finansial, be-

rapa yang kita butuhkan dan apa

yang harus dilakukan," sambung

Hempri. 

Soal finansial yang harus disiap-

kan PT PSS, Hempri belum dapat

menjelaskan secara riil. Sebab, se-

muanya akan dibahas lebih dahulu

dalam rapat internal, berapa kebu-

tuhan total PSS untuk mengarungi

kompetisi hingga Februari. 

Namun melihat kondisi saat ini,

Hempri memperkirakan kebu-

tuhan PSS mengarungi lanjutan

Liga 1 2020 tembus hingga angka

Rp 10 M. 

"Dengan operasional lain-lain,

seperti laga away dan lainnya, bisa

mencapai angka segitu (Rp 10 M),"

lanjut Hempri. 

PT PSS pun harus kerja keras

untuk memenuhi kebutuhan, sebab

mereka hanya mendapatkan subsi-

di dari PT LIB sebesar Rp 800 juta

perbulan. Sponsor pun menjadi

tumpuan PSS untuk mendapatkan

tambahan dana, mengingat tak ada

pemasukan dari tiket masuk per-

tandingan.  "Sponsor masih punya

komitmen," tambah Hempri. 

Selain meraba kebutuhan finan-

sial, renegosiasi dengan para pe-

main menjadi hal penting yang

segera dilakukan. Para punggawa

PSS direncanakan kembali ber-

kumpul akhir bulan ini. "Negosiasi

akan dilakukan lebih dahulu, atau

setelah pemain berkumpul belum

diputuskan. Semua akan dipu-

tuskan dalam rapat," tegas Hempri

lagi. (Yud)-d

JAGA KUALITAS RUMPUT DAN LAPANGAN

SSA Hanya Digunakan untuk Pertandingan

Kasi Sarana dan Prasa-

rana, Bidang Pemuda dan

Olahraga, Dinas Pendidik-

an Pemuda dan Olahraga

Bantul, Bagus Nur Edy

Wijaya SIP kepada KR di

Bantul, Selasa (11/8) me-

ngatakan, karena SSA pa-

da kompetisi Liga 1 men-

datang bakal digunakan

untuk 3 tim, maka kebi-

jakan khusus diterapkan.

”Salah satunya dengan

hanya memberikan izin

penggunaan untuk per-

tandingan resmi saja,” je-

lasnya.

Dengan kebijakan terse-

but, maka pihaknya bisa

mendapatkan waktu lebih

panjang untuk melakukan

perawatan rumput di sta-

dion kebanggaan masya-

rakat Bantul selepas digu-

nakan sebuah pertanding-

an. Jika nantinya harus

dipaksakan digunakan

untuk pertandingan dan

latihan rutin tim sebagai

persiapan menghadapi

pertandingan, dikhawatir-

kan kondisi rumput tidak

akan maksimal.

Selain itu, Bagus menam-

bahkan, izin lain yang akan

dikeluarkan pengelola ada-

lah untuk latihan resmi se-

hari sebelum pertandingan.

Hal tersebut dikarenakan,

latihan resmi sehari sebe-

lum pertandingan sesuai

aturan adalah kewajiban

yang harus diberikan kepa-

da tim yang akan bertan-

ding di venue tersebut.

Dengan kebijakan terse-

but, tiga tim yang telah

memastikan akan meng-

gunakan SSA sebagai

markas sementara, yakni

Bali United, PSM Makas-

sar dan Persija Jakarta,

menurut Bagus, harus

mencari lapangan atau

stadion lain untuk menja-

di tempat latihan rutin

mereka. Meski demikian,

pihaknya belum berdis-

kusi lagi dengan perwakil-

an ketiga tim untuk gam-

baran mengenai lokasi-lo-

kasi yang bisa digunakan

untuk latihan.

Bahkan, Bagus yang ju-

ga menjabat sebagai Exco

Askab PSSI Bantul ini ju-

ga tidak berani mengusul-

kan atau merekomendasi-

kan lapangan alternatif

untuk bisa digunakan se-

bagai lokasi latihan rutin

setiap hari bagi tim-tim

tersebut. ”Hal itu terkait

di mana mereka akan

menginap selama di DIY.

Kalau hotel mereka di Sle-

man atau Yogya, mungkin

mereka cari lapangan

yang dekat saja,” jelasnya.

Mengenai persiapan

yang dilakukan sebelum

benar-benar akan digu-

nakan sebagai venue per-

tandingan Liga 1, Bagus

menjelaskan, pihaknya

bersama staf di stadion se-

cara rutin melakukan pe-

rawatan. Mulai dari penyi-

raman, pemotongan dan

pemupukan rumput se-

cara rutin dilakukan guna

menjaga kualitasnya.

”Semua persiapan terus

kali lakukan, baik yang di

sektor lapangan dan fasili-

tas pendukungnya. Ter-

masuk untuk menganti-

sipasi kebijakan protokol

kesehatannya. Masukan

dari LIB terkait fasilitas

hand sanitizer di ruang

ganti, juga kami siapkan,”

tandasnya.                (Hit)-d

MU LOLOS MELALUI PERPANJANGAN WAKTU

Bekuk Leverkusen, Inter ke Semifinal
DUESSELDORF (KR)

- Inter Milan berhasil me-

nembus babak semifinal Li-

ga Europa, usai menying-

kirkan Bayer Leverkusen

dengan skor 2-1 pada ba-

bak perempatfinal di Espi-

rit Arena, Duesseldorf, Jer-

man, Selasa (11/8) dini hari

WIB. Ini merupakan semi-

final pertama Nerazzurri di

kompetisi Eropa sejak 10

tahun terakhir.

Sukses juga diraih wakil

Inggris, Manchester Uni-

ted (MU) yang melaju ke

babak semifinal Liga Eu-

ropa, usai menyingkirkan

FC Copenhagen melalui

babak perpanjangan wak-

tu dengan skor akhir 1-0

pada perempatfinal yang

berlangsung di RheinEner-

gie Stadion, Jerman, Sela-

sa (11/8) dini hari WIB.

Pelatih Inter Antonio

Conte meminta kepada pa-

ra pemainnya untuk me-

lanjutkan kesuksesan de-

ngan meraih gelar juara

Liga Europa musim ini.

Sang Allenatore pun meng-

aku sangat puas dengan

performa pasukannya

yang dinilainya tampil sa-

ngat bagus.

”Kami mempersiapkan

diri dengan sebaik mung-

kin. Kami tidak pernah

membiarkan lawan bebas

menguasai bola. Semua

pemain menerapkan apa

yang didapatnya dalam la-

tihan dan hasilnya sangat

memuaskan,” tandasnya

seusai laga seperti dilansir

Sky Sports.

Leverkusen sebenarnya

tampil lebih dominan, bah-

kan unggul penguasaan

bola hingga 60 persen.

Namun Inter tampil lebih

efektif. Inter pun mampu

unggul dulu berkat gol

Nicolo Barella menit 15,

menyambar bola liar hasil

tembakan Romelu Lukaku

di dalam kotak penalti

yang diblok bek Lever-

kusen.

Inter menggandakan ke-

unggulan menit 21 melalui

gol Lukaku menuntaskan

umpan Ashley Young. Ke-

bobolan dua gol, Lever-

kusen menggencarkan se-

rangan dan memperkecil

ketinggalan berkat gol Kai

Havertz menit 25 setelah

berhasil mengecoh kiper

Samir Handanovic.

Wasit Carlos Del Cerro

Grande sempat menunjuk

titik putih untuk Inter pa-

da menit ke-27 karena me-

nilai Daley Sinkgraven

handsball di area ter-

larang saat berduel de-

ngan Danilo D'Ambrosio.

Namun keputusan ini di-

batalkan setelah melihat

Video Assistant Referee

(VAR). Skor 2-1 pun berta-

han hingga laga usai. 

Sementara itu penentu-

an kemenangan MU de-

ngan Copenhagen harus

melalui perpanjangan

waktu setelah kedua tim

bermain imbang tanpa gol.

‘Setan Merah’‚ menentu-

kan kemenangan melalui

penalti Bruno Fernandes

menit 95. Wasit menunjuk

titik putih setelah Anthony

Martial dilanggar di area-

terlarang.                 (Jan)-d

KEJURNAS BRIDGE ONLINE

Kulonprogo U-18 dan U-21 ke 8 Besar
WATES (KR) - Gabung-

an Bridge Seluruh Indo-

nesia (Gabsi) Kulonprogo

U-18 dan U-21 berhasil lo-

los ke 8 besar Kejuaraan

Nasional (Kejurnas) Brid-

ge Beregu Online Patka-

wan Indonesia yang dige-

lar PB Gabsi.

Ketua Pengkab Gabsi

Kulonprogo, H Zainudin

Asrori SPd kepada KR,

Selasa (11/8) mengatakan,

Gabsi Kulonprogo U-18

maju ke 8 besar setelah

menempati peringkat tiga

klasemen akhir dengan to-

tal raihan poin 108,12.

Sebelumnya, pada laga

terakhir penyisihan mela-

wan Gabsi Tanjung Balai

Karimun berhasil meraih

poin 16,19.

Sementara itu, Gabsi

Kulonprogo U-21 sukses

lolos ke 8 besar menem-

pati peringkat enam klase-

men akhir dengan total

raihan poin 102,32 setelah

di pertandingan terakhir

penyisihan melawan Gab-

si Pamekasan berhasil

meraih poin 7,71.

”Pada laga 8 besar, Gab-

si Kulonprogo U-18 ber-

tanding melawan Gabsi

Pasuruan, sedangkan

Gabsi Kulonprogo U-21

menghadapi Gabsi Mina-

hasa Utara. Pertandingan

semakin berat karena ha-

rus bertanding sebanyak

tiga kali dengan setiap

pertandingan memainkan

12 kartu. Semoga para at-

let dapat meraih hasil op-

timal,” jelasnya.    (M-4)-d

PERINGATI HUT KE-22

Dojo Wira Mataram Jaga Prestasi
BANTUL (KR) - Memperingati

Hari Ulang Tahun (HUT) ke-22, Dojo

Judo Wira Mataram Bantul terus

berkomitmen untuk menelorkan atlet-

atlet berprestasi di DIY, nasional dan

internasional. Dengan segudang

prestasi di level Pekan Olahraga

Daerah (Porda) dan Pekan Olahraga

Pelajar Daerah (Popda), komitmen un-

tuk mempertahankannya jelas jadi

tantangan yang harus ditaklukkan.

Pendiri Dojo Judo Wira Mataram,

HM Dain Santosa kepada KR di sela-

sela kegiatan yang berlangsung di Do-

jo Judo Wira Mataram, Pleret, Minggu

(9/8) mengatakan, pembinaan olahra-

ga judo di Bantul telah berkembang

sejak dojo ini didirikan 9 Agustus 1998

silam. Berbagai prestasi berhasil di-

torehkan judoka-judokanya baik di le-

vel daerah, nasional dan internasional.

Sejak pertama kali berdiri, pembi-

naan Dojo Judo Wira Mataram tak

terbatas pada teknik olahraga judo se-

mata, namun juga membina karakter

dan mental agar bisa menjadi atlet

yang kuat secara karakter mental baik

di dalam dan di luar lapangan. Salah

satu keberhasilan di luar lapangan

yang mampu ditunjukkan Dojo Judo

Wira Mataram adalah kesuksesan

murid-muridnya saat di pekerjaan

sekarang, mulai dari jadi dokter, TNI,

polisi, guru, dosen dan pekerjaan lain-

nya.

Disiplin tinggi dan penekanan ka-

rakter kuat tersebut, dalam beberapa

tahun terakhir juga menjadikan Dojo

Judo Wira Mataram sebagai gudang-

nya atlet judo berprestasi di DIY. Hal

ini dapat dilihat dengan keberhasilan

menjadi juara umum Porda DIY 4 kali

berturut-turut sejak tahun 2013 hing-

ga 2019, serta juara umum Popda DIY

13 kali sejak 2008 hingga 2020.

Atas prestasi-prestasi yang selama

ini telah diraih selama 22 tahun ini,

ke depan harapan besar terus dica-

nangkan oleh Dojo Judo Wira Mata-

ram agar terus mampu menelurkan

atlet-atlet berprestasi di level nasio-

nal hingga internasional. ”Kami ber-

harap, bisa terus semakin berjaya,

maju, dan adik-adik ini semakin ber-

prestasi sesuai cita-citanya di kancah

nasional dan internasional,” terang

Dain.

Sekitar 50 atlet anggota dan man-

tan atlet datang dari luar DIY untuk

merayakan HUT ke-22 Dojo Judo

Wira Mataram. Pelatih judo Bantul

yang juga pelatih Dojo Judo Wira

Mataram, Danarstuti Utami bersama

seluruh peserta kegiatan secara khu-

sus mendoakan pendiri dojo, HM Dain

Santosa agar terus sehat dan men-

dampingi seluruh anggota dalam

berlatih. Materi latihan dan dorongan

semangat dari HM Dain dinilai Utami

sebagai motivator bagi seluruh judoka

dalam berlatih dan mengejar prestasi. 

”HUT Dojo Judo Wira Mataram ini

berbarengan dengan HUT Pak Dain

dan beliau baru selesai menjalani

operasi, jadi kami bersama-sama men-

doakan beliau tetap sehat dan bisa

memberikan semangat bagi kami un-

tuk berprestasi,” tandasnya.     (Hit)-d
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Penyerang Inter Milan Romelu Lukaku terjatuh, namun

berhasil  mencetak  gol  ke gawang Bayer Leverkusen

pada perempatfinal Liga Europa di Duesseldorf Arena,

Dusseldorf,  Jerman.

Fasilitas Panahan di Curug Kaliurip
PURWOREJO (KR) -

Kelompok Sadar Wisata

(Pokdarwis) Desa Kaliurip

Kecamatan Kemiri Kabupa-

ten Purworejo tidak sekadar

mengelola objek wisata

(Obwis) alam air terjun (cu-

rug). Namun mereka juga

berkreasi memberikan fasi-

litas olahraga bagi para pe-

ngunjung.

Bahkan di tengah lokasi

obwis itu, Pokdarwis juga

menyediakan arena panah-

an legkap dengan sarana

dan prasarananya (sar-

pras). ”Pengunjung sudah

disediakan berbagai sarpras

panahan. Dan ini menjadi

daya tarik tersendiri bagi

pengunjung,” kata Kepala

Dinas Pariwisata dan Kebu-

dayaan (Disparbud) Purwo-

rejo Agung Wibowo AP MM,

Selasa (11/8).

Biasanya lanjut Agung

Wibowo, pengunjung sebe-

lum menikmati peman-

dangan alam dan air terjun

telebih dahulu melakukan

olahraga ringan. Bahkan

tak jarang para pengunjung

telebih dahulu menikmati

olahraga bersepeda menge-

lilingi desa sambil menik-

mati panorama pegunung-

an. ”Setelah bersepeda keli-

ling kampung, pengunjung

baru masuk arena wisata.

Di tempat ini pun mereka ti-

dak langsung menuju air

terjun, biasanya masih me-

nikmati olahraga panahan

yang di sediakan di lokasi,”

paparnya.

Untuk kegiatan panahan

juga ada instruktur yang

akan memberikan bimbing-

an dan pengarahan terha-

dap pengunjung yang belum

pernah melakukan olahra-

ga ini. ”Bagi yang sudah bia-

sa mereka langsung ber-

main,” tambahnya.(Nar)-d

KR-Gunarwan

Atlet panahan saat belatih di obwis Curug Kaliurip.

KR-Dani Ardiyanto

Atlet Gabsi Kulonprogo U-18 lolos ke-8 besar.

BANTUL (KR) - Bakal menjadi salah
satu venue tersibuk saat kompetisi Liga 1
digulirkan kembali Oktober mendatang, pe-
ngelola Stadion Sultan Agung (SSA) mem-
berlakukan kebijakan baru demi menjaga
kualitas rumput dan lapangan selalu prima.
Kebijakan tersebut yakni, tak akan membe-
rikan izin penggunaan lapangan untuk la-
tihan tim.

KR-Adhitya Asros

Sejumlah petugas di Stadion Sultan Agung terus melakukan perawatan untuk

persiapan kompetisi Liga 1.


